

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Heinrich Georg Münch.

Münch, Heinrich Georg

Halle (Saale), 25.03.1705

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-192889](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-192889)

Julius 1703.

Johann Jacob Winckler
von Born & aus Meißau
Am 10. Julij. 1703.

Henricus Georgij M^{un}ch natus ex
Parentib; Scilicet Christiano M^{un}ch
et Elisabetha Heidecam, quibus Pater
adhuc e in vivo, sed mater me mox
deseruit. Postq^m vero missus sum, ad
frequentandū Scholam, Osterodam
citra silvas hircinens. Silm: Per;
ceptores ~~et~~ audiui, Cl^{ym} Dign
~~et~~ Bahrz et istos uny
ad annos Academicos Praeceptorib;
ac Parentib; consentientib;, conluti
me ferre: sed Supremū Hunc me
dixit mox ad cum loquū, q^d no nol
lure. T^yz p^raty his beneficiis in me
collatis gratias persolverem: drogo
ut me potero facillime velis et oia
I nunc in hoc orphanotrophio taboro.
Hearty lum in orphanotrophio die
decimo Mort: Ao 1705:
Elisabetha merse bndicta 2^a Mar: